

Peugeot 908 : le programme 2009 avec Bourdais et Brabham !

Au lendemain de l'édition 2008 des 24 Heures du Mans, la question principale concernant Peugeot était de savoir comment l'équipe encaisserait cet après Le Mans. Comment les erreurs de 2008 (ajoutez celle de Silverstone) impacteraient sur 2009, 3e année du programme 908.

“L'objectif principal de la saison 2009 seront les 24 Heures du Mans et, comme l'explique Olivier Quesnel, le Team Peugeot Total va s'astreindre à un lourd programme de préparation. . .

Nous avons donc choisi d'aller courir les 12 Heures de Sebring, première épreuve des American Le Mans Series au mois de mars avec 2 voitures et 6 pilotes. Puis les 1000 km de Spa- Francorchamps au mois de mai avec les 3 voitures qui seront engagées au Mans”.

Suite et source => leblogauto

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 10 février 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9271-peugeot-908-programme-2009-bourdais-brabham.html>